



## Estrategia de “Abrazos, no balazos” tiene a México en crisis de seguridad: Noemí Luna



La vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, afirmó que la estrategia de “abrazos no balazos” del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, tiene a México hundido en las crisis de la inseguridad y de la relación bilateral con Estados Unidos.

Sostuvo que fue la negligencia de “abrazar a la delincuencia” y permitir el empoderamiento del narcotráfico lo que generó la actual situación del país.

“Las herencias malditas de Andrés Manuel López Obrador le pasan factura a su sucesora, la presidenta Claudia Sheinbaum. La crisis más grave que recibió es la de inseguridad, derivada de la fallida estrategia de abrazos no balazos;

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		17-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

la indolencia de abrazar a la delincuencia no solo tiene a México sumido en el miedo, asesinatos, desapariciones forzadas y bajo el poder de un narcogobierno, sino también lo tiene en una crisis de relaciones internacionales y diplomáticas con Estados Unidos”, acusó.

Luna repudió la bravuconería y las amenazas del mandatario estadounidense Donald Trump, pero insistió en responsabilizar a la “transformación de cuarta” de esa situación.

“A nadie le gusta que el presidente del país vecino sea un bravucón y nos esté amenazando. ¡No, no lo festejamos! Pero tampoco podemos negar que es culpa de la transformación de cuarta que Trump amenace a México con aranceles, porque bajo la complacencia del señor López se empoderaron los cárteles, que por nuestra nación trafican el 90 por ciento de las drogas que llegan a Estados Unidos”, señaló.

Dijo que ese es el tamaño del problema que López Obrador negó durante todo su sexenio y ahora el gobierno de Claudia Sheinbaum lidia con las consecuencias.

En ese contexto, la legisladora zacatecana emplazó al gobierno federal a actuar y defender la soberanía nacional, pero más allá del discurso y de la “reformita” constitucional en esa materia.

“Es hora de que el oficialismo defienda la soberanía de las y los mexicanos y no quede simplemente en un discurso y en una reformita constitucional inocua”, remarcó.

<https://www.milenio.com/politica/estrategia-abrazos-balazos-mexico-crisis-pan>